

Tapio – Produkte & Konzepte

Aufwand für Service reduzieren

Donnerstag, 11.04.2019

Beim Rehau-Kantensymposium, das in diesem Jahr bei Homag in Schopfloch stattfand (siehe dazu auch den Bericht in material+technik möbel, Ausgabe 02/2019, Seite 34), hat Rehau gemeinsam mit Tapio Lösungen für die Holzbranche vorgestellt. Gezeigt wurden Anwendungen wie das „ServiceBoard“ und das automatisierte Übertragen von digitalen Kanteninformationen auf Maschinen zusammen mit Homag. Das „ServiceBoard“ soll den Kundenservice „auf den minimalsten Aufwand“ reduzieren. Mit der App kann der Kunde Servicefälle schnell und unkompliziert vom Smartphone oder Tablet an den jeweiligen Servicepartner schicken.

Dazu legt der Maschinenbediener zunächst ein sogenanntes „Service-Ticket“ an, in dem er die Problematik beschreibt. Zusätzlich kann er Bilder anhängen und – im Fall von Rehau – zusätzlich den QR-Code der Kantenrolle einscannen. So weiß der Service-Techniker des Kantenherstellers sofort, um welche Produktionseinheit es sich handelt.

Tapio routet die Anfrage dann zum Beispiel direkt in das System von Rehau. Mit der Videodiagnosefunktion kann der Kunde dem Service-Techniker das Problem zeigen und so gemeinsam den Servicefall lösen. Und das „ServiceBoard“ kann auch als eine Art Wissensdatenbank eingesetzt werden, um beispielsweise Informationen an die nächste Schicht weiterzugeben, da die Übersicht der Tickets als Historie gespeichert wird. *leo*

Aufwand für Service reduzieren

Links

- [Tapio](#)
- [Rehau](#)
- [Homag Group](#)

Downloads

- [W_mt0219_PK_Tapio.pdf](#)

